



# Important/ Sécurité routière aux abords du collège

publié le 10/01/2025

---

Bonjour à tous,

Voitures, trottinettes et piétons se côtoient aux abords de l'établissement.

**Les élèves et les adultes n'ont pas la même visibilité.**

Les élèves et les adultes n'ont pas la même visibilité surtout en cette période.

**Les élèves et les adultes n'ont pas la même conscience du risque et n'ont pas la même connaissance du code de la route.**

**Il est primordial que les automobilistes redoublent d'attention quand ils arrivent et repartent le matin comme le soir.**

J'appelle vraiment les parents d'élèves utilisant vélo, trottinettes et deux roues à équiper leurs enfants.

C. POILANE, Principale



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.